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A los miembros del Pleno 

Como Presidente del Consejo Escolar de Aragón le convoco a la sesión ordinaria del Pleno que 

tendrá lugar de forma mixta, presencial y telemática, conforme al procedimiento aprobado en 

el Pleno del 29 de septiembre de 2021, el próximo día 25 de octubre de 2022, a las 16:30 en 

primera convocatoria, y a las 17:00 h. en segunda convocatoria, con el siguiente orden del día: 

1º.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2º.- Informe del Sr. Presidente 

3º.- Aprobación, en su caso, del Borrador de Informe 22/2022, aprobado por la Comisión 

Permanente del Consejo Escolar de Aragón, relativo a la Orden del Consejero de Educación 

Cultura y Deporte, de modificación de la configuración del Colegio Rural Agrupado “Monlora” 

de Zaragoza, por integración de la localidad de El Frago (Zaragoza).  

4º.- Ruegos y preguntas 

Un saludo. 

 

Zaragoza, 18 de octubre 2022 

EL PRESIDENTE DEL CEA 

Fdo: Jesús Garcés Casas 

Consta la firma
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ACTA Nº 188 DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DEL CONSEJO ESCOLAR DE 

ARAGÓN, CELEBRADA EL DÍA 25 DE OCTUBRE DE 2022 

PRESIDENTE: 

Garcés Casas, Jesús 

VICEPRESIDENTA: 

Jiménez Herrera, Amparo 

VOCALES 

Profesores de enseñanza pública: 

Cortés Artigas, Julia (STEA) 

Tomás García, Gema (CSIF) 

Vázquez Salavera, Mª Mar (CSIF) 

Profesores de Enseñanza privada: 

Pérez Rosón, Nicolás(FSIE) 

Rodrigo Ruiz, Eva Patricia (FSIE)  

Padres de alumnos: 

Benedicto Izquierdo, Berta (FAPAR) 

Díaz Villarroya, María (FAPAR) 

Gómez Planas, Elena (FECAPARAGÓN) 

Liesa Elboj, Rosana (FAPAR) 

Luis Pelegrín, Raúl (FAPAR) 

Ortega Ortega, José Luis (FAPAR) 

Ortiz de Zárate Ortiz de Zárate, Juan Pablo 

(FECAPARAGÓN) 

Sanz Gómez, Miguel Ángel (FAPAR) 

Sarralde Gómez, Miguel Ángel (FECAPARAGÓN) 

Representantes de alumnos: 

Vacante (FAAEA) 

Representantes PAS de centros docentes: 

Roche Boillos, Concepción (FSIE) 

Titulares Centros Privados: 

Centrales Sindicales: 

Organizaciones Empresariales: 

Administración de la CAA: 

Andrés Rubia, Fernando  

Nieves Simón, Gema 

Petisme Zambrana, Mª Mar 

Vidal Peguero, Mª Dolores 

Universidad de Zaragoza: 

Dueñas Lorente, José Domingo 

Latorre Peña, Julio 

Personas destacadas: 

Calvo Lasierra, Jesús 

Escabosa Caraballo, Teresa 

 

Jiménez Herrera, Amparo  

Molledo Cea, Jesús 

Administración Local: 

Giménez Santolaria, María Ascensión 

Lázaro Marín, Rosario 

Movimientos Renovación Pedagógica: 

Cortes de Aragón: 

Echeverría-Torres Barbeira, Arancha (Vox) 

Secretario: 

Sanz Barranco, Esmeralda 

Excusan su asistencia: 

Abad Alconchel, María José (FeSP-UGT) 

Almazán Anés, Héctor (FASE-CGT) 

Cabello Sáenz de Santa María, José María (PP) 

De Torres Tena, Sonia (CC.OO.) 

Gracia Hernández, Medea (UGT) 

Mangado León, Mª José (UGT) 

Moliá Cambronero, César (FeSP-UGT) 

Murillo García, José Luis 

Nebot del Busto, Macarena (FeSP-UGT) 

Sampériz Cinca, José Luis (FEyG) 

Santacruz Anzano, Esther (CECE) 

 

No asisten: 

Amatria Vallejo, Andrea (FADEA) 

Alonso Plaza, José Manuel (IU) 

Bajo Díaz, Ana (CEPYME) 

Francisco Trigo, Inmaculada de 

De Santos Loriente, Marta (Podemos) 

Díez Rodríguez, Eva María 

García Dueñas, Luis Jorge (CREA) 

García Fabregat, Sonia (CC.OO.) 

Gómez Puyoles, Rosario (PAR) 

Herraiz Medel, Guillermo (CC.OO.) 

Jiménez Abas, Jonathan (FADEA) 

Marín Velázquez, José María (CEZ) 

Murgoitio García, José Manuel (FEyG) 

Rodríguez Cazorla, Víctor (FAPAE) 

Rozas Auría, José (CHA) 

Trullén Calvo, Carlos (Ciudadanos) 

Urquizu Sancho, Ignacio (PSOE) 
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En Zaragoza a las 17:00 horas del día 25 de octubre de 2022, en el edificio Rosa Arjó, se 

reúne el Pleno del Consejo Escolar de Aragón, en sesión ordinaria, utilizando el 

procedimiento mixto de asistencia presencial o telemática a la misma, con la asistencia del 

Sr. Presidente del CEA, quien agradece la asistencia a los consejeros presentes, y con los 

siguientes puntos en el orden del día: 

1º.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2º.- Informe del Sr. Presidente. 

3º.- Aprobación, en su caso, del Borrador de Informe 22/2022, aprobado por la Comisión 

Permanente, relativo a la Orden del Consejero de Educación Cultura y Deporte, de 

modificación de la configuración del Colegio Rural Agrupado “Monlora” de Zaragoza, por 

integración de la localidad de EL Frago (Zaragoza). 

4º.- Ruegos y preguntas. 

PUNTO PRIMERO 

Teniendo todos los miembros del Pleno conocimiento del contenido del Acta 187, 

correspondientes el Pleno ordinario del 27 de septiembre, se aprueba por unanimidad y 

por asentimiento. 

 

PUNTO SEGUNDO 

El Sr. Presidente da la bienvenida y presenta a los nuevos miembros del Pleno: 

 José Luis Sampériz Cinca (Centros privados/FEG) en sustitución de Consuelo 

Sainz, fallecida el pasado 2 de septiembre. Publicado el 29 de septiembre. 

 Dª María Díaz Villarroya, representante de padres por Fapar en sustitución Dª Mª 

Victoria Peñalosa. Publicado el 13 de octubre. 

 D José Luis Ortega Ortega, representante de padres por Fapar en sustitución de Dª 

Pilar Castillo. Publicado el 13 de octubre. 

 Dª Andrea Amatria Vallejo, representante de alumnos por Fadea en sustitución de 

Dª Lucía Gascón. Publicado el 13 de octubre. 

A continuación, El Sr. Presidente informa sobre los actos en los que el CEA ha estado 
presente: 

- 30 de septiembre: Acto de entrega del Premio Chuana Coscujuela 2020 a Doña 

Carmen Castán Saura en el Palacio de los Condes de Ribagorza de Benasque. 

- 5 de octubre: asistencia del Sr. Presidente a una reunión telemática del grupo de 

trabajo del CEE para la preparación del día del estudiantado y la participación del 

alumnado, con la presencia de Jonathan Jiménez, Consejero del CEA.  
- 18 de octubre: Asistencia por parte del Sr. Presidente, de D. Fernando Andrés y 

de D. Jonathan Jiménez, representante de alumnos por FADEA, a la prueba piloto 

del lanzamiento del Kahoot en el IES El Portillo de Zaragoza, para preparar el 

decálogo de Participación del alumnado. 

- 25 de octubre: El Sr. Presidente va a participar en la segunda mesa de la Jornada 

sobre la situación educativa aragonesa y propuestas de mejora de la Asociación 

Aragonesa de Psicopedagogía. 
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Después, da cuenta de las actividades desarrolladas en el CEA: 

- Las llevadas a cabo en el Informe del Sistema, solicitud y recogida de datos, así 

como comienzo de formato.  

- La reunión con Sandra Vázquez, profesora de la Facultad de Educación de 

Zaragoza, el 5 de octubre para iniciar una colaboración en el trabajo del Informe 

sobre dirección y liderazgo educativo en los centros.  

Se informa sobre la notificación recibida desde la Dirección General de Innovación y 

Formación Profesional, de las instrucciones del proceso de renovación parcial de algunos 

de los Consejos Escolares de los Centros Docentes.  

Dª Julia Cortés pregunta si la renovación de los Consejos Escolares se gestiona desde el 

Consejo Escolar de Aragón, el Sr. Presidente le contesta que no, que se gestiona desde la 

Dirección General de Innovación y Formación Profesional. 

 

PUNTO TERCERO 

El Presidente cede la palabra a Dª. Esmeralda Sanz, quien presenta el Borrador de Informe, 

aprobado por la Comisión Permanente, relativo a la Orden del Consejero de Educación 

Cultura y Deporte, de modificación de la configuración del Colegio Rural Agrupado 

“Monlora” de Zaragoza, por integración de la localidad de EL Frago (Zaragoza). 

Dª Julia Cortés Artigas, representante del profesorado por STEA-i, pide la palabra y explica 

su reflexión respecto a la apertura del centro escolar de El Frago para que se incluya en el 

Acta de esta sesión: 

 

"El día 8 de septiembre, fecha de inicio de las clases, no había todavía un docente asignado 

al centro de El Frago, por lo que tuvieron que subir desde Erla el director y otra profesora, 

los dos únicos docentes con plaza perfilada como itinerante. El lunes 12, se incorporó otro 

profesor de educación física a media jornada, de manera que las dos personas antes 

citadas tuvieron que seguir subiendo al cole de El Frago. No fue hasta el martes 20 de 

septiembre que se adjudicó la plaza de inglés con infantil a jornada completa, permitiendo 

a los dos docentes que itineraban dejar de hacerlo.  

 

Este centro se abrió deprisa y corriendo, sin la correspondiente dotación de materiales. De 

hecho, el día 7 de septiembre (un día antes del inicio de las clases), el alcalde de El Frago 

y el director del CRA tuvieron que llevar mesas, instrumentos musicales, materiales 

manipulativos y demás desde los coles de Erla y Luna. 

La administración no proporcionó nada aduciendo que no hay dinero.  

 

Desde STEA-i, solicitamos al Presidente de este órgano que haga partícipe al 

Departamento de Educación de estas anomalías y que le inste a que se corrijan de 

inmediato. 

En esta ocasión ha habido poca previsión y mucha dejadez por parte de la administración. 

Todo se ha podido realizar gracias a la buena voluntad de los docentes.  

Por otro lado, parece ser que no hay ni PT ni AL, únicamente cuentan con una orientadora, 

cuando hay un posible caso de dislexia en El Frago y niños ucranianos sin ningún tipo de 

conocimiento del idioma. 
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En resumen, nos alegramos de que se haya producido la apertura de un centro en el ámbito 

rural que permita al alumnado quedarse en su municipio, pero esperamos que, en futuras 

ocasiones similares, esta situación se aborde con más previsión para evitar todos estos 

problemas que se han vivido en El Frago". 

 

Se procede a la votación del Informe y es aprobado, para su elevación al Departamento.   

Miembros presentes Votos a favor Abstenciones Votos en contra 

29 28 0 0 

 

PUNTO CUARTO 

No hay ruegos ni preguntas 

 

Sin más asuntos que tratar, el Sr. Presidente agradece a los ponentes su trabajo y a los 

presentes su participación en esta sesión, que se levanta a las 17:20 horas. 

 

 

 

 

 

        Fdo.: Esmeralda Sanz Barranco 

 

     VºBº  

EL PRESIDENTE DEL CEA 

 

 

 

 

Fdo: Jesús Garcés Casas 

 




